





Herbst-Hausmesse 2018

13. und 14. Oktober 2018

Einladung zur Herbst Hausmesse 2018 in Traben Trarbach

Die Boote Polch Hausmesse ist immer eine gute Gelegenheit für Sie ein großes Spektrum von Nimbus- und Axopar-Schiffen auf kleinem Raum zu sehen und zu fahren. Im Gegensatz zu den großen Messen entsteht im kleinen Rahmen eine persönliche Atmosphäre, gerne auch bei einem Glas Moselwein. In unserem Yachthafen liegen die verschiedenen Modelle direkt nebeneinander im Wasser, bereit, um angeschaut und getestet zu werden, während in der Halle die gebrauchten Schiffe auf Sie warten.

Ausgestellt werden die aktuellen Schiffe von Nimbus; darunter die brandneue WTC-Serie, die Nimbus 305 Coupé, die Nimbus 365 Coupé und die Nimbus 405 Coupé. Von Axopar können Sie Modelle der 37iger-, 28iger- und der 24iger-Serien anschauen und testen.

Wir sind an beiden Tagen von 10 Uhr bis 16 Uhr vor Ort, um Ihnen alles zu zeigen und vorzuführen.

